

Auszug aus dem Beschlussprotokoll 183. Ratssitzung vom 21. August 2013

4166. 2013/154

Postulat von Andreas Edelmann (SP) und Helen Glaser (SP) vom 17.04.2013: Massnahmen zur verstärkten Förderung von Null-Energie-Bauten

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist die Vorsteherin des Gesundheits- und Umweltdepartements namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Andreas Edelmann (SP) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 3868/2013).

Marina Garzotto (SVP) begründet den von Mauro Tuena (SVP) namens der SVP-Fraktion am 22. Mai 2013 gestellten Ablehnungsantrag.

Namens des Stadtrats nimmt die Vorsteherin des Gesundheits- und Umweltdepartements Stellung.

Das Postulat wird mit 76 gegen 35 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat